

## Repéré pour vous

### Des cyclorandonneurs de Mons accueillis à Vannes



L'accueil des cyclorandonneurs de Mons, la ville jumelle de Vannes.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Ce mardi 20 juillet, le président du Vannes cyclorandonneurs, Alain Coustaut, et huit membres du club sont allés à un point de rassemblement à Pluvigner afin d'accueillir, 24 cyclos du club des Dragons Audax, de Mons, en Belgique, la ville jumelle de Vannes. Ils les ont escortés jusqu'à Vannes où ils ont été accueillis, à midi, par Michel Gillet, maire adjoint aux sports, et le président de l'association de jumelage Vannes-Mons, Eric Lemarchand.

Un pot d'accueil était bien sûr de circonstance et le bienvenu en vue de

la chaleur qui s'annonçait. Un échange de cadeaux de la part des présidents du Vannes cyclo randonneurs et des Dragons Audax de Mons a eu lieu à cette occasion.

Après un déjeuner au siège social du Vannes cyclo randonneurs, les cyclistes sont repartis à vélo pour une visite de Vannes, avec la découverte de nos pistes cyclables pour rejoindre le port, les remparts et finir sur la place Maurice-Marchais afin de saluer le singe de Mons devant la mairie, où ils ont été accueillis par David Robo, maire.